NECROLOJÍA



Señor don Evaristo Sánchez Fontecilla † en Santiago

El Instituto de Injenieros de Chile ha esperimentado una nueva i dolorosa pérdida: ha dejado de existir el socio activo señor don Evaristo Sánchez Fontecilla.

Fué un distinguido servidor público i un espíritu sencible a las desgracias i a las miserias de la humanidad que sufre. Sirvió con abnegacion el cargo de Administrador del Hospital de San Vicente de Paul i fué miembro de la Junta de Beneficencia.

Como Intendente de Santiago, como Diputado, Senador, Ministro i Consejero de Estado, el señor Sánchez sirvió al pais con una laboriosidad i preparacion que honran su memoria.

El Instituto de Injenieros al dejar constancia del sentimiento con que ha visto desaparecer al señor Sánchez Fontecilla, hace llegar hasta la familia su respetuosa manifestacion de condolencia.

LA REDACCION.